



El próximo miércoles día 1 de febrero dos jugadores del CAI Zaragoza nos visitarán al ser club vinculado a la Fundación Basket Zaragoza. Los jugadores que acudirán, salvo contratiempo de última hora, serán Bracey Wright y Carlos Cabezas.

Celebrarán un nuevo clinic con parte de nuestros jugadores, en las instalaciones del nuevo Pabellón del IES Pilar Lorengar.

Están invitados a participar todos nuestros jugadores-as de categoría prebenjamín, benjamín y alevín, pudiendo venir a hacerse la foto al final del clinic el resto de categorías

Sabemos que los niños esperan con gran ilusión estar al lado de las estrellas del CAI, como ha ocurrido en años anteriores.

El horario será de 17:15 a 18:15. Esperamos vuestra asistencia, vestidos con el equipaje del Lupus. ☐

¡Al final del clinic podréis haceros fotos y habrá firma de autógrafos!.